
 
Ausschussmitglied Braukmann erkundigt sich, ob es einen neuen  Sachstand der   
Konzessionsverträge für Strom und Gas gäbe.   
 
Betriebsleiterin Frau Gietz stellt fest, dass kein neuer Sachstand vorliege  und derzeit noch 
Verhandlungen geführt werden müssen. Diese sollen nach Beendigung der 
Haushaltsberatungen in Angriff genommen werden. Es lägen mehrere Interessensbekundungen 
vor. Sobald das Haushaltsplanverfahren 2012 abgeschlossen  sei, werde das Verfahren zur 
Konzessionsvergabe aufgenommen.  
 
 
 
 


